

# BIG ISSUE

## Lewat Polisi Peduli Sopir Travel, Satlantas Berikan Layanan Kesehatan Gratis Bagi Sopir Travel

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Jan 24, 2024 - 11:51



*Kasat lantas Polresta Mataram Kopol Bowo Tri Handoko., (24/01/2024)*

Mataram NTB - Kembali Sat Lantas Polresta melaksanakan Program Polisi Peduli di wilayah hukum Polresta Mataram. Kali ini bekerjasama dengan Sidokkes Polresta Mataram melakukan pengecekan kesehatan dan pemberian

vitamin kepada para Sopir travel Mataram - Bima melalui Polisi Peduli Sopir.

Kegiatan sosial Kesehatan ini dilaksanakan di PO Pancasari travel jurusan Mataram - Bima , Jl. Pancausaha, Cilinaya, Kota Mataram, Rabu (24/01/2024).

Kapolresta Mataram Kombes Pol Ariefaldi Warganegara SH SIK MM., melalui Kasat Lantas Polresta Mataram Kopol Bowo Tri Handoko SIK., kepada media ini mengatakan bahwa program Polisi Peduli ini merupakan salah satu Program unggulan dari Kapolresta Mataram yang akan dilaksanakan oleh seluruh fungsi dan Polsek Jajaran.



“Nah untuk Fungsi Lalulintas dengan melakukan koordinasi dan kerjasama dengan Sidokkes melakukan Polisi Peduli Sopir dengan memberikan pelayanan kesehatan bagi sopir travel dengan tujuan agar kondisi Sopir travel tersebut dalam keadaan sehat dan fit manakalarnjalankan tugasnya untuk mengangkut para penumpang,” jelas Bowo sapaan akrabnya.

Hal ini tentu dapat meminimalisir terjadinya Laka lantas yang disebabkan oleh kurang sehatnya sopir travel tersebut. Layanan Kesehatan yang diberikan pun secara gratis dari konsultasi kesehatan, pengecekan kondisi kesehatan hingga pemberian vitamin secara gratis.

“Ini bentuk kepedulian Polresta Mataram terhadap sopir travel, semoga ini dapat memperkuat kerjasama para sopir travel untuk selalu menjaga tata tertib ber lalulintas demi keselamatan para penumpang,”ujarnya.

Disamping Pelayanan kesehatan, melalui program Polisi peduli Sat Lantas Polresta Mataram akan terus melakukan inovasi berupa kegiatan sosial lainnya sebagai upaya membantu dalam mewujudkan tercapainya Harkamtibmas yang kondusif. (Adb)